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产品名称 枝江帆布袋厂家|枝江帆布袋定做LOGO

公司名称 温州市途润制袋有限公司

价格 .00/个

规格参数

公司地址 温州市沧南县钱库镇兴华北路375号

联系电话  13958963318

产品详情

枝江哪里有帆布袋加工厂
你可知帆布袋与棉布袋有什么区别 

也许大家都认为棉布袋和帆布袋是一样的材质吧？其实不然，虽然它们的原料都是采用纯棉纺织而成，
在天然环境中易降解，且不会污染环境。但是，它们也有不同的地方，那就是帆布袋的厚度一般要大于
棉布袋。

一、棉布袋： 棉布袋的材质即是一种以棉纱线为原料的机织物，由于组织规格的不同及后加工处理的方
法不同而衍生出不同的品种。棉布的概念很广，可以说凡是原材料是用棉纱线纺织出来的面料都可以叫
棉布。

但是放到日常生活范围去理解，一般认为棉布是由单股的，比较细的棉纱纺织而成，具有柔软，吸湿，
透气，保暖的特性，它的缺点则是易缩、易皱。棉布的种类很广泛，常见的有平布、府绸、麻纱、斜纹
布、线呢、平绒、灯芯绒等。棉布是人们日常生活必需品，它广泛应用于服装、床上用品、室内用品、
室内装饰、包装、工业、医疗等方面。

二、帆布袋：帆布袋的材质是一种比较粗厚的棉织物或麻织物,帆布袋的大部分规格的纱线比普通的棉布
的纱线要粗。早在八世纪时期，欧洲人用于制作船帆而得名"帆布"。目前就国内而言，因麻原料比较少
，所以我们一般认为就是以棉为原料，因此可以说帆布也是棉布这个大范畴下的一种。

帆布与棉布最大的区别在于帆布的经纬纱线都是2股或多股组成，而棉布多是单股。这也就导致了帆布袋
的外观比较粗犷而棉布袋比较细密。另外帆布一般多采用平纹织造，很少情况下采用斜纹织造，这也给
区分帆布和棉布带来了方便。由于帆布是多股线织造，所以质地坚牢、耐磨、紧密厚实，且帆布具有坚
固结实和不错的防水特性，因此帆布广泛应用于布袋、服装、鞋类、汽车运输、箱包等行业。

虽说棉布袋与帆布袋有所不同，但他们都属于环保袋的一种，不过成都环保袋厂家环雅包装主要生产的
是帆布袋，款式多规格全，较常见的帆布袋款式是帆布手提袋、帆布背包袋、帆布抽绳袋、帆布折角袋
、帆布拉链袋等，印刷精美做工上乘!



枝江帆布袋定制厂家

〖车缝走线〗：车缝这里就如同缝制衣服一样，把各块布料缝制在一起，最后把拎手缝制在袋身上，车
缝走线越细密越工整，整个布袋就越牢固，这里还有一些细节，拎手和袋身处的车线需不需要打叉等，
边上是几根走线，包袋的最后有效长度等。〖布料厚度〗：有5安、6安、8安、10安、12安、14安、16安
、20安可供选择，不过材料有好有差，不要只听价格，帆布差的材料真的不咋地，建议用一般料跟好料
来做，好料做出的产品就是不一样。〖 功效分为〗：手拎袋，束口袋，紧松绳袋，绳索袋等。〖印刷
图案〗：简单的图案，一般是采用丝网印刷，丝网印刷成本较低，同时应用广泛，在国内发展比较好，
各项技术比较成熟。
如果是复杂的印刷，就需要采用热转移印刷了，印刷时要注意文字、图案的清晰度、丰满度。让布袋能
够很明显的突出主题，起到广告宣传的作用。
〖定制种类〗：生产加工棉布袋，帆布袋，麻布袋，绒布袋，无防布手拎袋，束口袋，紧松绳袋，窗帘
布艺包装袋子子，包装梳理袋，展会礼品袋，杂粮袋，包装袋子，手拎袋，包装袋，宣传袋，食品包装
袋，酒类包装袋子子，覆亚膜无防布手拎袋，紧松绳束口袋等低碳环保商品。

枝江帆布袋批发厂家

帆布袋的材质和棉布袋的材质一样都是棉取之于天然，上面说了当然环保了,帆布：一种较粗厚的棉织物
或麻织物。因最初用于船帆而得名。一般多采用平纹组织，少量的用斜纹组织，经纬纱均用多股线。帆
布通常分粗帆布和细帆布两大类。粗帆布又称篷盖布，常用58号（10英支）4～7股线织制，织物坚牢耐
折，具有良好的防水性能，用于汽车运输和露天仓库的遮盖以及野外搭帐篷。细帆布经纬纱一般为2股58
号至6股28号（10英支/2～21英支/6），用于制作劳动保护服装及其用品。经染色后也可用作鞋、旅行袋
、背包等面料。此外，还有橡胶帆布，防火、防辐射用的屏蔽帆布，造纸机用的帆布

枝江帆布袋哪里可以定做
本公司是集设计、印刷、生产加工、拥有完整服务的综合性厂家；定做PVC袋、保温袋、帆布袋、手提
袋、麻布袋、棉布袋、抽绳袋、束口袋、牛津布袋、毛毡布袋、绒布袋、折叠袋、包装盒、包装袋、无
纺布袋。枝江帆布袋加工工厂

我们秉承“诚信为本，品质，服务至上”的经营理念，欢迎各界朋友来我厂参观、指导和业务洽谈！棉
布袋印刷时要注意什么呢?【手机搜索“龙港市途润制袋厂”联系我】棉布袋印刷作为制作中的重要一环
，直接影响着接受者的使用体验，进而决定手提纸袋存在的时间，关系到被促销的商品的宣传的效果。
在棉布袋的印刷中，要注意到的是它的材料的选择上，现在也是越来越提倡环保，在选材上也要选用环
保的材料和它的可重复使用的问题，另外在手提纸袋的印刷设计上，也应当考虑好设计的尺寸的问题，



有时候会认为纸袋做的是越大越好，尤其是在展会上更加的能够凸显品牌的形象。
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